1°y 2° BIOGRAFÍA Montse Martínez González

Directora de universidad y arqueóloga

Montserrat Martínez González nació en Castellote, pero pronto se fue a vivir a Fuentes Calientes, donde estuvo hasta los 15 años.

Estudió <u>Magisterio</u> en Teruel y más tarde se marchó a Valencia a estudiar en la Universidad Literaria de Valencia Historia.

Fue directora en la Universidad de Magisterio con 31 años, y ha trabajado siempre en la Universidad de Teruel, enseñando, creando la Biblioteca, etc. Además fue la primera directora del <u>Instituto de Estudios Turolenses IET</u>.

Pero no solo ha sido profesora, sino que ha trabajado en muchas <u>excauaciones</u> <u>arqueológicas</u> por la provincia de Teruel, y ha escrito en muchas revistas.

Y es que a Montserrat le ha gustado mucho su trabajo, aunque ahora está jubilada

También le gusta mucho leer, viajar, la música y la naturaleza Y como arqueóloga, le gusta mucho <u>Roma</u>, aunque, por motivos familiares, también ha estado muchas veces en <u>París</u>.

Se considera sencilla al vestir y tiene buen sentido del humor. Además de muchos amigos y amigas con los que quedar, sobre todo antiguos alumnos y alumnas. De pequeña destaca la vida en el pueblo, paseando por la naturaleza, leyendo, haciendo guiñoles con su familia, etc.

Además, este <u>trabajo en grupo</u> le ha ayudado mucho a continuar trabajando, agradeciendo a compañeros y compañeras, alumnado y, sobre todo, a su familia por el apoyo y por enseñarle <u>valores</u>.

Por último, Montserrat le diría a las niñas "que piensen que las <u>metas</u> no se alcanzan en solitario: que cuenten siempre con los demás". Trabajo en equipo y <u>constancia</u> para conseguir lo que cada una quiera.

^{*}Maestros/as: Explicar qué son los conceptos subrayados